

ABSTRAK

Livya Mayastika Fahmi. (NPM 14030069). Studi Tentang Masyarakat di Daerah Kawasan Rawan Bencana Gunung Api Talang di Nagari Kampung Batu Dalam Kecamatan Danau Kembar, Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi, Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) PGRI Sumatera Barat, Padang, 2018.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mendapatkan data tentang Keadaan sosial ekonomi masyarakat, Alasan masyarakat menetap di daerah Kawasan Rawan Bencana Gunung Api Talang, Keuntungan dan kerugian masyarakat tinggal di daerah Kawasan Rawan Bencana Gunung Api Talang dan Upaya pemerintah dan masyarakat dalam mitigasi bencana pada masyarakat di daerah Kawasan Rawan Bencana Gunung Api Talang Nagari Kampung Batu Dalam.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah Bapak Wali Nagari dan masyarakat Nagari Kampung Batu Dalam. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data deskriptif menggunakan rumus presentase, sedangkan teknik analisis data kualitatif menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Sosial ekonomi masyarakat nagari Kampung Batu Dalam berada pada tingkat sosial ekonomi menengah 2) Alasan masyarakat menetap di wilayah KRB Gunung Api Talang yaitu karena sudah turun temurun tinggal di wilayah tersebut, sudah memiliki mata pencaharian dan sudah memiliki hubungan kekerabatan yang dekat dengan masyarakat lain, 3) Masyarakat Nagari Kampung Batu Dalam lebih banyak merasakan keuntungan tinggal di KRB Gunung Api Talang, karena wilayah tersebut sudah menjadi tempat sebagai sumber mata pencaharian dan memiliki kekayaan alam yang melimpahsedangkan kerugian yang dirasakan masyarakat adalah rasa was-was takut jika akan terjadi bencana gunung meletus kembali dan 4) Upaya mitigasi dilakukan dengan baik, baik dari pemerintah maupun masyarakat itu sendiri, karena cukup tinggi pengetahuan masyarakat tentang mitigasi bencana melalui sosialisasi mitigasi bencana yang diadakan oleh pemerintah.